
 
 

 

令和３年度評議員会（機関運営に関するコメント、指摘事項および回答） 

 
項目 令和２年度実績に関するコメント、指摘事項および回答 

1. 情報の収集、連携

の推進、人材育成 

 

（第六期中期計画初年度実績） 

【コメント１】 

モニタリングなどは、着実に情報を収集していると思いま

す。引き続き、琵琶湖に関する情報を収集するとともに、琵琶

湖を形成する周辺の環境についても目を向けていただけると

よいかと思います。 

（回答１） 

現在も琵琶湖に注ぐ愛知川流域の土砂環境や水源となる森

林に関する研究などを行っているところですが、森から琵琶

湖までのつながりにも着目し、琵琶湖のみならず、その周辺

環境についても試験研究を進めて参ります。 

 

【コメント２】 

市町、企業、ＮＧＯ連携にも更に力を注いていただきたい。 

（回答２） 

生態系保全やネットゼロの研究成果を社会で活かしていく

には、コメントに頂いている多様な主体の方々との連携が重

要であり、今後も連携を深めて参ります。 

 

2. 研究成果等の発信

と社会への貢献 

  

（第六期中期計画初年度実績） 

【コメント１】 

琵琶湖の環境に関心のある県民は、センターの情報発信に

敏感かと思いますが、そうではない県民の皆さんには、その

ような情報発進が届いていないのではないかと思います。研

究のみならず、このような情報発信についても、単独ではな

く、民間の企業や様々な団体との連携のもとで進めていただ

ければと思います。センターの中に、情報発信や連携を積極

的に進める部門があっても良いかと思います。 

（回答１） 

ご意見ありがとうございます。 

情報発信については、ご指摘いただきました様々な企業や

団体等との連携などにより、これまで以上に多くの県民の皆

様に情報が届けられるよう、引き続き検討していきたいと考

えております。 

 


